

《平成28年度 自治会役員》



栗生第二住宅
自治会ニュース
第276号
2017年3月12日
発行 自治会
編集 広報部

「一年を振り返って」

自治会会长 苗 村 千枝子

栗生第二住宅自治会の皆様に
此の一年の終りますに付きご挨拶
致します。

皆様には冬を元気に送られ早
春を迎えて居られます事と
思います。早いもので自治会長
お引受け致しましてからアツと
言う間に一年を迎ました。桜
の花に色どられます輝かしい春
が来ます。馴れない私の会長職
を、川上事務局長始め役員の
方々会員方に助けて頂きながら、
無事退任の季節を迎える事が出
来まして、心からお礼申します。
当団地に入居しまして一年目の
私でしたが、何より健康に恵ま
れましたし私自身も我をいとい
つつ、皆様のお力添えとご協力
頂き慈が無く新しい年度を迎える
事が出来まして、私は喜ばしく、
嬉しく思っています。まず大き
い行事夏祭り盆踊りに、タンポ
ポ会の方々に事の外お力添え頂
きました事お礼申します。文化

部の皆様を中心に他部の方と全
員総出で取りくみ、盆踊り夏祭
りは、一服の涼風の中で子供達
も楽しみ交り盛大に終了。続く
行事も滞り無く総てを終えられ
ました。皆様ご苦労様でした。
楽しみも又災害の折も、自助
他助、自治会を通して顔の見え
る親しいお付き合いを築いて行
く事が望れます。此の気持其
れこそが原点と思われませんで
しょうか?

一人は万人の為に!! 万人は
一人の為に!! 自治会の運営を
皆で分け合つて生き生きと出来
ます事願いまして、また新役員、
新会長を温かくお迎え下さいま
して、私同様にご協力下さいま
す様にお願い致しまして、任期
終えさせて頂きます。

副会長 中村仁美

一年間、仕事の都合で会議へ
は中々出席できない中でした
が、コミセンの当番をさせて頂
く中で色々人のつながりを知
ることができた一年でした。あ
りがとうございました。

副会長 宮野裕子

環境部部長 藤井みよ子

会計部部長 白木由美香

文化部部長 香西貞子

早くも一年の活動が終わろうとしています。役員の皆様に助けて頂き、右も左も解からない私も無事に役を終えられそうです。

自治会の活動を通して、皆様と知り合えた事を、とても嬉しく思っています。
最後になりましたが、一年間、ありがとうございました。

いろいろな行事を通して、役員の方々と、知り合えたのが、とてもよかったですと思っています。一年間、ありがとうございました。

十年振りの自治会役員、不安の中では会計部長をさせて頂きました。
相方、高倉さんの力強い支えにより、また各部の皆様の御協力により、なんとか一年を過ごす事が、できました。

役員数減少の中、一人一人の負担も多く、大変でしたがよい経験をさせて頂いたと思いました。

事務局長 川上早苗

涉外部部長 横貝隆穏

福祉共済部部長 木原信子

文化部は、夏祭り、どんど祭りの行事とカラオケ。
一年間みなさまの御協力で無事終える事ができました。
文化部一同お礼を申し上げます。

この一年も皆様の御協力を得て、お役を全う出来た事感謝一杯です。

一杯です。

事務局の仕事をご一緒にした根津さん、大平さん、山田さん。定例会や行事の度に活動と共にしました今年度の棟役員の皆様。そしておしみなくお知恵とお力を貸して下さいましたOB、有志、協力団体の皆様。同じ団地に住むこんなにも多くの方々と出会い有意義な時間を過ごすことがで
き、大変感謝しております。今後ともよろしくお願ひいたしま

この一年間、皆様のご協力を得まして、無事涉外部部長を努めることができました。自治会役員は初めてで、多々至らない点があつたかとは思います。支えてくださった皆様に感謝いたします。

早い一年だったと感じます。入居して来た当時と比べると子供達が非常に少なくなり、様々な行事が縮小していると感じますが、逆に地域活動の大切さを感じました。色々な行事が絶える事なく今後も続けていく事が大切だと思います。

一年間、本当にありがとうございました。



文化部部長 香西貞子



八年ぶりの自治会役員活動の中で自分の脳と体力の衰えを実感する場面が多くありました。他の役員の方々に助けて頂き楽しく活動が出来ましたこと、新たな出会いを頂けたことうれしく思います。

地域運動会、募金活動など体育部行事に御協力頂き感謝しております。ありがとうございます。

広報部部長 柴崎逸子

十年振りの役員、初めての広報誌づくり、福田さんと共にあつたという間の一年でした。他の役員の方々のおかげで無事に務める事が出来ました。自治会会員の皆様にもご協力頂き感謝しております。

ありがとうございました。

役員の皆様
一年間おつかれ様でした



歳末防犯・防災 パトロール



● 12月29日(木)

早朝からたんぽぽの会、
自治会役員の皆様が集ま
り準備されました。



1月8日(日)

どんど祭り



平成28年度 歳末たすけあい募金

ご協力ありがとうございました



栗生第一住宅のどんど祭では、「為那都比古神社」の御神火を頂戴します。





全市一斉防災訓練
1月17日(火)

北側の窓に黄色い布を掲げる安否確認の訓練をしました。235世帯で掲出がありました。

栗生南公園ラジオ体操

スタンプを集めて
缶バッジをゲットしよう

栗生南公園の特徴は
太極拳・気功もやっています
さてね～～

朝6時半から
ラジオ体操やってるよ

【お問い合わせ】
吉岡 富子 38棟 203号
072-729-8874

編
集
後
記

第二住宅の素晴らしいしさを上手くお伝えできればと、二名で頑張った一年でした。「あお」を読んで下さった皆様ありがとうございました。

(広報部)

お知らせ

4月23日(日)
平成28年度自治会定期総会
■時間 10時
■場所 栗生第二住宅集会所

新たに自治会に入会されました！

他にも6名の方
入会されました。

7棟
高城智津様

平成29年2月12日現在
自治会加入率は約56%です
未加入の方にもお声かけ下さい！

平成28年「秋の日帰り旅行会」のご報告

新温泉町〈湯村温泉〉～名勝〈猿尾滝〉ゆき

恒例の「秋の日帰り旅行会」は、去る10月25日、総勢22名で、当地を午前8時30分に出発し、新温泉町(湯村温泉)より、名勝(猿尾滝)へと行ってきました。

まず、舞鶴若狭道・春日をへて、北近畿豊岡自動車道から但馬道へ入り、いくつものトンネルを通って八鹿・氷の山まで行き、日本の滝百選に選定されている「名勝・猿尾滝」を観賞してきました。

次に、昼食は、湯村温泉・佳泉郷(井づつや)で「会席料理」を頂いてきました。昼食後は、ゆっくり時間がだったので同館で温泉入浴して、温泉街を散策してきました。足湯を楽しみ、ゆで卵を買って、夢千代さんにも会ってきました。

帰りには、道の駅、但馬のまほろばで地元の野菜や特産品のお買い物をしてきました。

当日は、出発時よりあいにくの曇天で、帰りには少し小雨に見舞われましたが、午後6時30分、全員無事に帰着しました。

平成28年10月25日

栗生第二住宅老人会 福寿会

会長 梅村 満寿子

☎ 072-729-8525

